



# さあ全国交通安全運動です

<5月11日から5月20日まで>

さいきんの交通事情は、自動車やバイクの激増によって、ますます危険となっています。このような事情のもとでは道路を利するすべての人が正しい交通のあり方を認識して、全国民が一体となって自分たちの力により、交通秩序を確立しなければならないという気運をつくり上げ、交通事故を防止して、交通の円滑を計りましょう。

## 狭い道路に増える車

### 合理的に運行しよう

狭い道路を車輛も歩行者もわれ先にと通行する状態は、しばしば見受けられるところですが、車輛の無理な割込み、強引な追い越し、車輛の直前横断等は交通の混雑と事故の大きな原因であります。

反面運転者は歩行者の、歩行者は運転者の、それ

歩行者は正しく歩行し、歩車道の区別のあるところでは歩道、(区別のないところでは右側端) 正しい横

ならば、交通の混雑と危険は大幅に減少するわけ

です。「泥はね」その他の不愉快な問題は解決

よりも大切なことです。

運転者が人間の命は何

とをきもに铭じて下さい。

歩行者に望まれる

道路交通

道路上での遊びはぜつたい

やめて

運転者が、人間の命は何

とをきもに铭じて下さい。

会津若松市内的重要な道

路は、幅が狭く、通行には

非常に困難を生じますので

お互いに道路を広く使うよう

にいたしましょう。道路に

みだりに商品や材木などを

出したり、自転車などを乱

雜に置くことはもちろん、

いよいよ注意しましょう。

また子供が道路で遊んで

いるのは非常に危険なこと

です。

は気象状況及び火気取扱上

の諸条件から、この頃が火

災の多発期であると共に、

支障はご町内におはかりの

上善処願います。四、五月

は気象状況及び火気取扱上

の諸条件から、この頃が火

災の多発期であると共に、

支障はご町内におはかりの